
 

See Version translated without obligation below 

Teilnahmebedingungen  

1. Hinweise zur Fotoerstellung und -nutzung 

Die Deutsche Sportjugend im Deutschen Olympischen Sportbund e.V. dokumentiert die Veranstaltung mit 
Film-, Foto- und Tonaufnahmen für Zwecke der Berichterstattung und des Marketings und verwertet diese im 
Nachgang in diversen Medien, wie etwa Rundfunk, soziale Medien, Internet/Webseite sowie in 
Pressemitteilungen, Newslettern, Broschüren und Printprodukten. Mit Ihrer Anmeldung und der Teilnahme an 
der Veranstaltung bestätigen Sie, über diese Dokumentation der Veranstaltung informiert zu sein. Wollen Sie 
diese Foto-, Film und Tonaufnahmen mit Ihrer Beteiligung nicht, teilen Sie das bitte vor Ort dem*der Fotograf*in 
bzw. zuständigen Personen mit. Im Falle einer Anmeldung weiterer Teilnehmer*innen bestätigen Sie ebenfalls, 
diese Personen hierüber informiert zu haben. Unsere Hinweise zum Datenschutz mit dem Hinweis auf Ihr 
Widerspruchsrecht entnehmen Sie bitte der Datenschutzerklärung. Diese Hinweise stellen wir Ihnen auf 
Nachfrage auch gerne per Post oder E-Mail zur Verfügung. 

2. Haftung 

Die dsj/der DOSB haftet gegenüber den Teilnehmer*innen nur im Rahmen der gesetzlichen Bestimmungen, 
soweit der Schaden auf grob fahrlässigem oder vorsätzlichem Verhalten eines*r Mitarbeiter*in oder eines 
Erfüllungsgehilfen der dsj/des DOSB beruht und es sich um einen typischen Schaden im Rahmen des 
Vorhersehbaren handelt. Sollten Veranstaltungen verspätet beginnen oder eine Absage erfolgen, wird keine 
Haftung übernommen oder Schadensersatz geleistet. Die vorstehenden Haftungsbegrenzungen gelten nicht 
bei einer Verletzung von Leib, Leben oder Gesundheit, im Falle der Übernahme einer Garantie oder bei 
gesetzlich angeordneter Haftung. 

 

The following version is translated without obligation: 

Conditions of participation 

1. Information on the creation and use of photos 

The German Sports Youth in the German Olympic Sports Confederation documents the event with film, photo 
and sound recordings for reporting and marketing purposes and subsequently utilises these in various media, 
such as radio, social media, internet/website as well as in press releases, newsletters, brochures and print 
products. By registering and participating in the event, you confirm that you have been informed about this 
documentation of the event. If you do not want these photo, film and sound recordings with your participation, 
please inform the photographer or responsible persons on site. If you register additional participants, you also 
confirm that you have informed these persons of this. Please refer to our privacy policy for information on data 
protection and your right to object. We will also be happy to send you this information by post or e-mail on 
request. 

2. Liability 

The dsj/the DOSB shall only be liable to participants within the framework of the statutory provisions insofar as 
the damage is due to grossly negligent or intentional behaviour on the part of an employee or vicarious agent of 
the dsj/the DOSB and the damage is typical and foreseeable. Should events start late or be cancelled, no 
liability will be assumed or compensation paid. The above limitations of liability shall not apply in the event of 
injury to life, limb or health, in the event of the assumption of a guarantee or in the event of statutory liability. 


